

質問事項	質問の要旨
<p>1 原子力防災訓練の成果と課題は</p>	<p>(1) 2月10日、11日、12日の3日間にわたって原子力防災訓練が行われましたが、その成果、問題点、今後の課題をどのように総括しましたか。</p> <p>(2) 江島、出島、北浦、五部浦、町内と地域ごとの避難訓練でした。しかし、万一の場合、住民がみな地域にいるとは限りません。10日の防災無線の放送では、観光客、町外の人に向けた放送がありましたが、町内の事業所にも町外から働きに来ている人がいます。そのような人を抱える事業所への対策はどうなっていますか。</p> <p>(3) 女川には、200人前後の海外からの研修生がいます。研修生に向けた対策はどうなっていますか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
<p>2 中学校にお昼寝タイムの導入を</p>	<p>中学生の学力が問題になっています。</p> <p>中学生に限らず、日本人は睡眠時間が少ないと言われていてます。1月、テレビで睡眠の効果めぐり、お昼寝タイムを導入した高校を取材しました。昼食後、教室の電気を消しカーテンを引き、机にうつ伏せになって15分間の休憩、お昼寝をします。そうすることにより、午後の集中力が増し、成績にもいい効果が生まれているということでした。小学校にも例はあります。</p> <p>物は試し、女川中学校にもお昼寝タイムを導入してはどうでしょうか。</p> <p>(質問の相手：町長・教育長・担当課長)</p>